



PARA TRABAJADORES

Inauguran consultorio médico, SGS

PAULA MONTERO BECERRIL

El alcalde Gilberto Hernández realizó la apertura que atenderá a los empleados del ayuntamiento



El Alcalde Gilberto Hernández, aclaró su compromiso de consolidar al municipio, como líder en acciones de salud /CORTESÍA AYTO. SOLEDAD

Soledad de Graciano Sánchez.- En respuesta a una necesidad manifestada por varios años, el Presidente Municipal, Gilberto Hernández Villafuerte, realizó la inauguración de un consultorio médico para dar atención a los trabajadores al servicio del Municipio.

Este consultorio se ubica en la colonia San Felipe, sobre la calle México número 2024, en donde se ofrecerán servicios de ultrasonido, rayos X, Laboratorio, además de consulta médica.

El jefe de la comuna soledense, aclaró que el servicio es exclusivo para los trabajadores sindicalizados, de confianza o por honorarios, siendo su compromiso el de consolidar al municipio, como líder en acciones de salud.

Este permitirá dar atención médica a los trabajadores sin que tengan que desplazarse más lejos.

En el nuevo espacio médico que entró desde ayer en funcionamiento se ofrece consulta medicina de primer contacto, valoración de 'triage' urgencias, toma de muestras para laboratorio, rayos X convencionales, ultrasonidos, electrocardiograma, cardiotocógrafo (embarazadas), nebulizaciones, curaciones, suturas de heridas, hidratación y aplicación de medicamentos intravenosos, asistencia ventilatoria no invasiva y servicio de enfermería en todo el turno.

Por su parte, el director del Servicio Médico Municipal, Juan Carlos Negrete Ayala, señaló que esta estrategia permitirá dar atención médica a los trabajadores sin que tengan que desplazarse lejos de su centro de trabajo, ya que está muy cerca de la zona Centro, donde se ubica presidencia municipal y el resto de las oficinas de gobierno.

Resaltó que el principal compromiso es dar la mejor atención a los colaboradores del ayuntamiento y eso sólo se logra con trabajadores que cuenten con todas las garantías para llevar a cabo su trabajo.